
 

（公社）青森県診療放射線技師会理事会等議事録 
委員会等名： 令和６年度第５回理事会 

開催通知：令和 ６年 １０月 １１日（金） 

開催日時：令和 ６年 １０月 ２５日（金） １９：００ ～ ２０：５０   

場 所 ：Ｗｅｂ会議  

議 長 ：佐藤 兼也 議長が指名した議事録作成人：森脇 公洋 
（出席者）理事：１４人(定数１５) 監事：２名（定数２） 

常務理事：佐藤兼也、小澤友昭、成田将崇、森脇公洋、石倉牧人、大湯和彦、横山幸夫 

理 事 ：岩瀧昌善、澤橋政美、三浦隆司、高橋康幸、竹山修嗣、米田竜二、内田幸範 

監 事 ：稲葉孝典、福士正広 

（議事要旨） 
【報告１】会長・副会長・常務理事業務執行報告（森脇常務理事） 

令和６年７月２５日から令和６年１０月２４日までの報告。 

【報告２】第８回・第９回告示研修（石倉常務理事） 

石倉常務理事から９回の開催を終えて会員受講率が６５.７％、県全体で５３.４％と

見込まれると説明があった。 

【報告３】学生向け告示研修－弘前大学保健学科（成田副会長） 

【報告４】第１５回東北ＣＴ技術研究会－青森開催（小澤副会長） 

【報告５】ピンクリボンキャンペーン（横山常務理事） 

【報告６】第１０回医用画像研究会（佐藤会長・大湯常務理事） 

【報告７】第３１回青森ＣＴ・ＭＲＩ診断・技術研究会（成田副会長） 

【報告８】県原子力防災訓練_連絡調整会議（佐藤会長・森脇常務理事） 

【報告９】日本診療放射線技師会・東北放射線技師会関係（佐藤会長） 

・表彰関係 ＪＡＲＴ（森脇常務理事・澤橋理事） 

・東北技師会関係（佐藤会長） 

・２０２４・２０２５ＴＣＲＴ 報告 その他 

【報告10】総務関係（森脇常務理事） 

・会員の動向（令和６年度） 

・第３０回県民公開講座（骨髄移植を知ろう）の後援 

報告については、資料を一括して質疑を行い、異議・修正はなかった。報告２について、石

倉常務理事から追加資料の説明があった。 

 

【検討１】令和６年度受託講習会（石倉常務理事・森脇常務理事） 

石倉常務理事からチラシ案が提示された。講師等の確定したことから森脇常務理事が依

頼状の作成を進めることになる。 

【検討２】中間監査（森脇常務理事） 

今回は土曜日開催のため前日準備はなし。森脇常務理事が事前に書類準備をする。事務

所から会場までの書類の搬出は青森市内の理事が担当する。 

【検討３】令和６年度県学術大会（佐藤会長・小澤副会長・石倉常務理事） 

小澤副会長から資料の説明。演題が９題、うち２題に非会員が共同演者であったため、

前例に倣って対応する。 

【検討４】第１０回青森県ＣＴ研究会（小澤副会長） 

小澤副会長から資料説明。 

【検討５】全国Ｘ線撮影技術研究会（佐藤会長・大湯常務理事） 

佐藤会長から、文字通りの後援として後援依頼を受ける。ＴＣＲＴ開催年であることも

あり、当会としての実質的な協力はできないが、会員が協力することを阻むものではな

く、興味のある会員は大いに参加してほしい。 

【検討６】事務所のＰＣの更新（横山常務理事） 

【検討７】会計ソフトのバージョンアップ（横山常務理事） 

横山常務理事から追加資料の提示があり検討６とあわせて説明。事務所デスクトプＰＣ

については外付けＨＤＤにデータを移し現況支障なく使用できているとあったが、ＨＤ



Ｄ動作に不安定があり７年の使用期間を考慮して更新をすることにした。会計用ノート

ＰＣの動作の不安定から更新の意見がでた。結果、デスクトップＰＣとノートＰＣ各１

台と会計ソフトの３件をまとめてリース契約をすることにした。デスクトップＰＣにつ

いては書類保存が主な業務のためスペックは再検討することにし、横山常務理事が契約

事務を進める。予算については９月でリース契約を終了したＰＣがあり、大幅なリース

料の増額にはならない。年度途中での会計ソフトの購入について作業の煩雑になるので

はないかと懸念が示されたが、使用中の会計ソフトについては令和６年度分の作業を行

い、新会計ソフトをインストールした新ノートＰＣは令和７年度分から使用する予定で

あり回避できると説明があった。 

【検討８】Ｚｏｏｍライセンスの更新（横山常務理事） 

横山常務理事から資料の説明。契約事務を進める。 

 

【議案１】入会の申請‐正会員及び賛助会員（森脇常務理事） 

森脇常務理事から資料の説明。正会員７名の入会が承認された。賛助会員については成

田副会長から資料の説明があり、２社の入会申請があったので入会事務を進める。 

【議案２】事務員の時給改定_最低賃金改定を受けて（森脇常務理事） 

森脇常務理事から資料の説明。原案通り、承認された。実施時期は１０月１日からとし

た。 

【議案３】旅費規程改正（森脇常務理事） 

森脇常務理事から資料の説明。稲葉監事から宿泊料改定の根拠が乏しいこと、改正条文

への疑義、予算措置等の意見が出された。討議の結果、差し戻しとなった。 

 

【その他】 

第１５４回青森ＭＲＩ研究会（佐藤会長） 

佐藤会長から資料の説明。共催に伴い、講師招へいに関する費用の補助の依頼があっ

た。決算の提出を前提に受けることにした。 

個人情報保護方針（佐藤会長） 

森脇常務理事から資料の説明。会員のメールアドレスの使用を前提となる個人情報保

護方針案を稲葉監事・岩瀧常務理事の監修で作成した。今後のスケジュールを考慮し

て次回理事会での承認を目指しているので、今回の案についての意見・修正をいただ

きたい。ラインワークスにスレッドがあるので、そちらを活用していく。 

会員の個人情報の原本は理事個人のＰＣに保存されている現状は好ましいものではな

いため、ワーキングフォルダーの活用を進めることとするが、情報が漏れたときの責

任の所在の確認をする必要がある。 

稲葉監事からこの指針やマニュアルが実際の運用に無理が無いかを検証してほしいと

要望があった。 

 

以上  

 
本書は議事録に相違ない。 

 

令和 ６ 年 １０月 ２９日 

 青森市安方二丁目１７番１５－８０２号 

 ライオンズマンション新町通 

 公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 

 

会長 佐 藤 兼 也 

 

 

 監事 稲 葉 孝 典 

 

 



監事 福 士 正 広 

 
 

 


